

Posponen en Cuba Carrera contra el Cáncer



La Habana, 17 mar (JIT) La carrera contra el Cáncer, inicialmente convocada para el próximo 21 de marzo, fue pospuesta a tono con las medidas adoptadas en Cuba para evitar la expansión del COVID-19.

Ello, además, está en consonancia con lo solicitado por la Asociación Mundial de Maratones y Carreras a Distancia (AIMS), principal promotora de esas actividades en el planeta.

En la Isla se estima que participan alrededor de 300 mil personas, pues se incluyen caminatas y festivales recreativos desde los niveles de núcleos poblacionales, rurales y de montaña, y todos los municipios.

La fecha próxima para este evento, que coordina el Proyecto Marabana-Maracuba, se informará oportunamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/216958-posponen-en-cuba-carrera-contra-el-cancer>



Radio Habana Cuba